



Rezando por el regreso de nuestros familiares a la Iglesia

Triduo de Sta. Mónica Agosto 25-27, 2025

“Un hijo de tantas lagrimas no perecerá”

Queridos Amigos de San Judas,

¡Espero que estén teniendo un excelente tiempo de verano!

Además de las oraciones por salud, una de las peticiones más comunes que recibimos en el Santuario es para que los hijos regresen a la Iglesia. Lamentablemente, muchos padres ven cómo sus hijos, a quienes criaron en la práctica de la fe, se alejan, a menudo durante la secundaria o la universidad. Algunas de las muchas razones son la falta de conocimiento sobre la fe, la falta de una comunidad católica, y otros desafíos más. Para los padres, esto puede ser una verdadera cruz, que los deja preguntándose qué más podrían haber hecho o qué pueden hacer ahora.

Santa Mónica conoció el dolor de tener un hijo alejado de la Iglesia. A través de años de oración constante, vio como su hijo, San Agustín de Hipona, llegó a reconocer su necesidad de Dios y abrazó la fe católica. Y luego se convertiría en uno de los santos y pensadores más influyentes de la historia de la Iglesia. Inspirados por la perseverancia de ella, rezaremos el Triduo de Santa Mónica del 25 al 27 de agosto.



Este año he invitado al Padre Michael Sherwin, O.P. para predicar el triduo de Santa Mónica. El P. Michael enseña la mayor parte del año en la Universidad Pontificia de Santo Tomás de Aquino (el Angelicum) en Roma, pero se aloja en la Iglesia de Santo Domingo de San Francisco durante el verano. He tenido el privilegio de tomar sus clases; es un maestro y predicador fenomenal, y estoy realmente emocionado de poder darle la bienvenida a este triduo de Santa Mónica.

Como de costumbre, el triduo concluirá con una pequeña recepción el 27 de agosto, después de la Misa de las 5:30 p.m. Se ofrecerán confesiones y un rosario antes de cada Misa.

Como siempre, gracias por su increíble generosidad. Llevo poco más de un mes como sacerdote y no tengo palabras para expresar mi gratitud por esta vocación. Dios ha sido verdaderamente misericordioso conmigo. Quiero que sepan que estoy orando por ustedes, y por favor, manténganme presente en sus oraciones también.

En Cristo y San Judas,

Padre Elias Guadalupe Ford, O.P.
Director

Santuario de San Judas Tadeo | 2390 Bush Street | PO Box 15368 | San Francisco CA 94115
415-931-5919 | www.santuariosanjudas.org | info@prayjude.org



Triduo de Santa Mónica - Buqué Espiritual

Querido Padre Elias,
Por favor rece por mis seres queridos escritos aquí para que puedan participar en el **Triduo de Santa Mónica** en el Santuario de San Judas Tadeo del **25 al 27 de Agosto, 2025**.

Donación: \$ _____ Nombre: _____

Por favor envíe esta forma al **Santuario de San Judas • PO Box 15368 • San Francisco, CA 94115**; o entréguela en el Santuario.

Oración a Santa Mónica

Santa Mónica, esposa y madre preocupada, muchísimos dolores te traspasaron el corazón a lo largo de tu vida. Sin embargo, nunca te desesperaste ni perdiste la fe. Con confianza, persistencia y una fe profunda, rezabas día tras día por la conversión de tu esposo amado, Patricio, y de tu hijo tan querido, Agustín.

*Concédeme esa misma fortaleza, paciencia y confianza en el Señor. Intercede por mí, bendita Santa Mónica, por... **(mencione aquí su petición)** y otórgame la gracia de aceptar la voluntad de Dios en todas las cosas, por medio de Jesucristo, nuestro Señor, en la unidad del Espíritu Santo, un solo Dios, por los siglos de los siglos. Amén.*



¡Conozca a los nuevos sacerdotes! De izquierda a derecha: P. Nathaniel María Mayne, OP, P. John Peter Anderson, OP, el Sr. Obispo Steven Maekawa, OP, P. Elias Guadalupe Ford, OP (*director del Santuario*), y P. Antony Augustine Cherian, OP. Los cuatro frailes fueron ordenados el 30 de Mayo pasado, en nuestra Iglesia de Sto. Domingo en San Francisco, el hogar del Santuario.

También puede participar en línea usando este enlace

prayjude.org/es/current-novenas

O escaneando este código con la cámara de su teléfono



Horario del Triduo

Agosto 25-27, 2025

Las Misas del Triduo (en Inglés) serán seguidas de **una bendición individual con las Reliquias de Sta. Mónica y San Judas.**

Lunes, Martes, y Miércoles

Confesiones y Rosario:

15 minutos antes de cada Misa

Misas:

8:00 am* y 5:30 pm

* **También transmitidas en vivo** en nuestros canales de YouTube: “St. Jude Shrine – Santuario de San Judas” o “St. Dominic’s Catholic Church San Francisco.

El Predicador del Triduo

Padre Michael S. Sherwin, O.P.



El P. Michael S. Sherwin es profesor de Teología Moral Fundamental y director del Instituto de Espiritualidad del Angelicum en Roma. Anteriormente, ejerció la docencia durante casi veinte años en la Universidad de Friburgo (Suiza). También ha impartido clases en la Escuela Dominica de Filosofía y Teología en Berkeley (California), donde recibió su formación inicial como Dominico y fue ordenado sacerdote en 1991. Es autor de artículos sobre psicología del amor, ética de la virtud y desarrollo moral, su monografía, *Por Conocimiento y Por Amor: Caridad y Conocimiento en la Teología Moral de Santo Tomás de Aquino* (CUA Press, 2005), se ha convertido en una referencia Tomista, mientras que Alasdair MacIntyre ha descrito la colección de ensayos publicada por el P. Sherwin, *Sobre el Amor y la Virtud* (Emmaus Academic, 2018), como “la mejor reflexión teológica”.

El padre Sherwin también se desempeña como capellán de la Asociación Nacional de Caballeros Católicos, una organización de peregrinaciones ecuestres, y ha colaborado con Dave Brubeck y su hijo Chris Brubeck en Celebrando las Escrituras, un encuentro entre el jazz y la música clásica.